



**Verbale Comitato Direttivo nr 1 – 11 gennaio 2024, 2000, Coldrerio, Via S. Apollonia 6**

Nome Cognome	Sigla	Presente	Assente	Scusato
Athos Solcà	AS	X		
Jolanda Bernasconi	JB	X		
Robert Maier	RM	X		
Giordano Pagani	GPA	X		
Giordano Puricelli	GPU	X		

- |     |                            |        |
|-----|----------------------------|--------|
| 1.  | Saluto / Obiettivi         | Athos  |
| 2.  | Conti / Ripartizione utile | Athos  |
| 3.  | Assemblea                  | Athos  |
|     | - Data e relatore          |        |
|     | - Rapporto resp di sezione |        |
| 4.  | Questione comunicazione    | Athos  |
| 5.  | Calendario                 | Tutti  |
| 6.  | Nuovi articoli statuti     | Athos  |
| 7.  | Stipendio Tiziano          | Athos  |
| 8.  | Vendita munizione          | Athos  |
| 9.  | Sostituzione bersagli F300 | Athos  |
| 10. | Corso pistola per GT F300  | Robert |
| 11. | Eventuali                  | Tutti  |

NR	TRATTANDA	TERMINE ESECUZIONE
1	<p><b>Saluto / Obiettivi</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Fissare la data definitiva dell'assemblea</li> <li>✓ Fissare la ripartizione dell'utile da presentare in assemblea</li> <li>✓ Discutere proposte di modifica agli statuti, in modo da poterle inviare assieme alla convocazione dell'assemblea</li> <li>✓ Questione comunicazione</li> <li>✓ Stipendio capo-stand</li> </ul>	
2	<p><b>Conti / Ripartizione utile</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Nell'insieme la chiusura della contabilità è andata molto più rapida rispetto agli scorsi anni anche grazie alle fatture più snelle emesse dalla confederazione. Piccolo neo: il magazzino munizioni, Tiziano è impreciso.</li> <li>✓ Anche la sistemazione contabile dei bersagli è stata un po' problematica ma alla fine è stato risolto in modo più che soddisfacente.</li> <li>✓ Dopo aver analizzato con il comitato i conti finali, AS propone di accettare di utilizzare una parte del fondo a 50 e 10 m per ammortizzare i nuovi bersagli, per aumentare il fondo sostituzione bersagli 300 m e per creare un accantonamento</li> </ul>	

	<p>in previsione di investimenti per implementare l'informatica della società e per portare migliorie alla buvette e alla tettoia. Il restante rimane sul fondo 50 m in previsione di prolungare il tetto di protezione presente.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Con queste ripartizioni l'utile si aggira sui 12mila franchi.</li> <li>✓ Il CD accetta di presentare i conti come da proposta del presidente.</li> <li>✓ Un appunto: probabilmente dal 2024 sulle fatture della confederazione per le munizioni ci sarà l'addebito IVA.</li> </ul>	
3	<p><b>Assemblea</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Data definitiva: martedì 20 febbraio 2024</li> <li>✓ Relatore: Renato Bacciarini direttore centro logistico Monte Ceneri</li> <li>✓ Rapporti di sezione: devono essere pronti entro settimana prossima in modo da inviarli con la convocazione assemblea, come già fatto lo scorso anno.</li> </ul>	
4	<p><b>Questione comunicazione</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ AS propone di cercare una persona che possa ricoprire il ruolo di responsabile. La Nadia rimarrebbe collaboratrice con l'impegno di scrivere sull'Informatore.</li> <li>✓ Si decide di chiedere alla Raffaella, magari affiancata da Andrea Balmelli.</li> </ul>	
5	<p><b>Calendario</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ GPA fa notare che manca la data per la Finale challenge campionato sociale, si decide di inserirla a fine settembre – sabato 28 settembre al mattino con premiazione e pranzo.</li> </ul>	
6	<p><b>Nuovi articoli statuti</b> Questo sono le proposte di AS</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Soci onorari: da nessuna parte c'è scritto che non devono pagare la tassa, per cui i NUOVI soci onorari non saranno esonerati dall'obbligo di pagamento.</li> <li>✓ Differenziare soci A da soci B anche in visione futura per la questione acquisto munizioni</li> <li>✓ I cittadini stranieri con permesso B possono far parte della società unicamente per la pratica del tiro con armi sportive di piccolo calibro.</li> <li>✓ Richieste di adesione: modifica per quanto riguarda il termine di adesione</li> </ul>	
7	<p><b>Stipendio Tiziano</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Tiziano ha chiesto di diventare dipendente della Mendrisiense.</li> <li>✓ AS si informerà in merito alle procedure da seguire, e poi farà sapere, anche se l'idea è quella di andare avanti come fatto finora.</li> </ul>	

8	<p><b>Vendita munizione</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ AS propone di fissare gli orari per la vendita munizione, per es. un'ora per ogni mezza giornata di tiro, in modo che il capo-stand possa eseguire altri lavori al di fuori dell'ora di vendita.</li> <li>✓ Di conseguenza bisogna dare ai tiratori la possibilità di avere una cassetta per mettere le munizioni. AS si farà fare un'offerta dalla Casarmi per una cassaforte con le cassetine.</li> <li>✓ Il CD accetta all'unanimità.</li> </ul>	
9	<p><b>Sostituzione bersagli F300</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ La Coding farm sta ancora testando il nuovo sistema Winfire per cui per quest'anno andremo avanti come fatto finora.</li> <li>✓ Una volta pronto il nuovo programma Winfire, verrà fatta l'offerta e in caso di accettazione, oltre all'introduzione del nuovo sistema procederemo anche con la sostituzione dei bersagli 300 m.</li> <li>✓ Nel frattempo AS chiederà alla DOS informatica di strutturare l'ufficio in modo più ordinato con i vari collegamenti.</li> </ul>	
10	<p><b>Corso pistola per GT F300</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ RM ritiene che le date previste per il corso pistola GT siano da rivedere. Chiede la possibilità di posticiparle dopo il mese di giugno. Ne parlerà con Raffaella per stabilire le nuove date.</li> </ul>	
11	<p><b>Eventuali</b></p> <p><b><u>GPA</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Si mette a disposizione per introdurre l'istruzione con la carabina a 3 GT: Pagliuca, Bagnovini e Della Bella.</li> </ul> <p><b><u>GPU:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ La Securca procederà con il reset di entrambi gli apparecchi alle due entrate (principale e 10 m), forse non si perderanno i dati. Se non dovesse funzionare AS chiamerà direttamente il titolare Arnaboldi.</li> <li>✓ Prosegur per il momento ha solo 4 date</li> <li>✓ Sigrid Guissani ha chiesto la possibilità di usufruire dello stand 10 m con 3 giovani. AS la chiamerà per chiarire e decidere come procedere.</li> <li>✓ Chiede come muoversi all'assemblea per i candidati in lista per le comunali di Mendrisio. AS conferma che darà le indicazioni per i 3 municipali uscenti (Cavadini, Danielli, Caverzasio) oltre ai soci della Mendrisiense in lista. Per i soci in lista negli altri comuni AS dirà semplicemente ai cittadini interessati di informarsi.</li> </ul> <p><b><u>JB:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ chiede quando inviare il regolamento modificato Campionato sociale. AS conferma dopo l'assemblea.</li> <li>✓ Fa notare che da quest'anno aumentano i costi dei pagamenti TWINT con codice QR. Si decide di accettare i pagamenti superiori a 15 fr.</li> </ul>	

	<p><b><u>AS</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>✓ Fa notare che uscirà un unico calendario da esporre allo stand con tutte le date</li><li>✓ Conclude con un punto aperto: non si sa cosa succederà con la società di Meride. Si muoverà parlando con Stefano Fedele, dopo di che parlerà nuovamente con Gargioni, consigliandogli di chiudere e aggregarsi alla Mendrisiense.</li></ul>	
--	--	--